8 CANTABRIA Sábado 22.05,24 EL DIARIO MONTAÑES

El PRC acusa al Gobierno del PP de llevar «el caos» al mundo rural

Guillermo Blanco dice que Pablo Palencia «no tiene criterio, no demuestra capacidad política ni de gestión y carece de talento negociador y de voluntad para llegar a acuerdos»

F. F.-C.

SANTANDER. El diputado y portavoz del PRC en materia de Desarrollo Rural y Medio Ambiente, Guillermo Blanco, ha acusado al Gobierno del PP que preside Maria José Sáenz de Buruaga de llevar «el caos» al mundo rural, con un consejero de Ganadería que «no tiene criterio, no demuestra capacidad política ni de gestión y carece de talento negociador y voluntad para llegar a acuerdos». «Es un consejero que ha creado problemas y no ha resuelto ninguno, que no cumple con los pagos, no convoca las ayudas que necesita el sector y tampoco parece que le interese la nesca».

interese la pesca».

Así lo aseguró el parlamentario regionalista ayer al hacer un balance del primer año de mandato del Ejecutivo del PP, al que reprochó que no defienda los intereses de los ganaderos frente al lobo y que haya hecho de Cantabria «la única comunidad que no ha resuelto los derechos de los jóvenes», mientras la presidenta «trata de ayudar con 1,000 euros y café para to-

dos». Assi no se ayuda al sector», recalcó.
A su juicio, la gestión de Palencia se ha convertido en «una desgracia incluso peor» que el co-yid. En este sentido, re-

vid. En este sentido, tercordó que nada más iniciar su mandato «minimizó» problemas como la enfermedad hemorrágica epizoótica y el robo de datos personales del Registro de Animales de Compañía, además de negarse a cubrir las plazas de inspectores para realizar los con-

«Palencia es un consejero que ha creado problemas y no ha resuelto ninguno», afirma el diputado del PRC troles establecidos por la Ley de la Cadena Alimentaria.

En materia de incendios forestales, Blanco considera que el Gobierno «ha estado jugando con fuego», como se puso de manifiesto en abril, cuando se sucedieron sucesos en Obeso, Sopeña y La Busta y tardó doce ho-

la y La Busia y Lario doce noras en declarar la fase de preemergencia. Además, fue especialmente crítico con la gestión de la Política Agraria Común, porque la Consejería no solo no o adelantó los pagos correspondientes a 2023, sino

que entrado el verano de 2024 no ha completado los que debió terminar antes de la primavera.

También ha cuestionado la pérdida de ayudas destrinadas a jóvenes, a mejora de instalaciones y pastos comunales y las actuaciones en el ámbito del Parque Nacional de Picos de Europa. En el área de medio ambiente, el diputado del PRC ha recalcado que el desbloqueo de los parques eólicos que Buruaga atribuye al PP ha sido posible gracias a la tramitación ambiental realizada en la pasada legislatura.

Félix de las Cuevas: «Sánchez está secuestrado por los independentistas catalanes»

F. F.-C

SANTANDER. El diputado por Cantabria del Partido Popular, Félix de las Cuevas, dijo ayer que el presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, «está secuestrado por los independentistas catalanes» y denunció que «la actividad legislativa en el Congreso va al ralenti, por no decir que está casi paralizada». En una rueda de prensa para hacer balance del actual periodo ordinario de sesiones en el Congreso, que finalizará la próxima semana, De las Cuevas dijo que «han sido unos meses poco edificantes para la vida política y para la propia institución».

Al respecto, criticó la falta de propuestas normativas, señalando que esta función «que debería ejercer el propio Gobierno y los grupos PSOE y Sumar, es prácticamente inexistente». Este estancamiento, afirmó, es «una clara muestra de la paralización en la que se encuentra también el Ejecutivo».

El parlamentario nacional del PP, puso como ejemplos la aprobación de la Ley de Amnistía y la retirada de la Ley del Suelo debido a que «no disponía de un acuerdo con sus coaligados de Sumar». «El balance legislativo del Gobierno de Sánchez es muy sencillo: aprobar una ley y retirar otra».

De las Cuevas también se refirió a la forma en que Pedro Sánchez ha gestionado su relación con los independentistas catalanes, «la única normativa que ha sacado adelante es la Ley de Amnistía», subrayó. «Sánchez ha roto el artículo 14 de la Constitución, la igualdad de los españoles» y lamentó que los socialistas «estén a otras cosas y no contemplen ni el bienestar ni la defensa de los intereses de los ciudadanos españoles». En relación con lo anterior,

En relación con lo anterior, De las Cuevas senáló que el acceso al poder de Pedro Sánchez ha sido «el mayor acto de corrupción política del actual perriodo democrático». De las Cuevas argumentó al respecto que obtuvo la investidura a cambio de la «impunidad de unos políticos que cometieron delitos gravísimos».





IU Cantabria pide que el debate sobre la financiación autonómica se extienda a la local

D. M.

SANTANDER. El coordinador de Izquierda Unida en Cantabria, Israel Ruiz Salmón, ha entrado en el debate abierto sobre los cambios en el modelo de financiación autonómica y ha pedido que «cuando se habla de financiación, se debe hacer en relación a los servicios públicos, no por el territorio que lo pide». Además, ha pedido que el diálogo se extienda a la revisión de la financiación local, ya que las entidades más pequeñas «soportan muchas competencias, en ocasiones impropias, con un nivel de ingresos insufficiente».

«Aún peor, ven cómo desde el Gobierno de Cantabria

«Aún peor, ven cómo desde el Gobierno de Cantabria cierran consultorios o eliminan docentes de la escuela rural», continúa Ruiz Salmón, en alusión a municipios como Riotuerto, donde también es concejal. «Lo ideal sería que el modelo de financiación se centrase en los servicios y no en los territorios», concluye.

pressreader PRINTED AND DISTRIBUTED BY PRESSREADER PRE